

## Beschlussauszug aus der Sitzung des Bauausschusses II

27. Sitzung des Bauausschusses Usedom vom 17.04.2023

## Top 4 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Herr Himmelsbach, Grundstückseigentümer von Zecherin, bittet darum, sein Problem bezüglich der vermutlich fehlerhaften Klarstellungssatzung Zecherin darstellen zu dürfen.

Aufgrund von Bauanzeigen ist aufgefallen, dass in der Satzung baurechtliche Differenzen bestehen. Die digitalisierte Flurkarte stimmt nicht mit dem Geltungsbereich der Satzung überein. Die Satzung ist generell fehlerbehaftet.

In der Stadtvertretung herrscht Einigung darüber, dass die Klarstellungssatzung überarbeitet werden muss. Die Grundstückseigentümer werden zu einer Versammlung eingeladen. Die Überplanung muss dann in Auftrag gegeben werden. Über die Kosten muss man sich einigen.